



En Diputados, Morena pasa de la “penilla” al silencio en aprobación de reforma que prohíbe la siembra de maíz transgénico



Cual as bajo la manga, la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) usó el contrato que dio el diputado Sergio Mayer a Sergio Arturo Ramírez Muñoz en mayo de 2021, abogado de Ismael "El Mayo" Zambada, para provocar que Morena y aliados pasaran de la tibia réplica al deslinde y, al final, al silencio.

El Grupo Parlamentario del PAN regresó a su papel de opositor que sabe que en esta legislatura va a conjugar el verbo perder en pasado, presente y futuro.

Este martes no fue la excepción, porque perdió otra vez la votación en la que Morena, aliados y el PRI lo hicieron a favor, pero con una sola carta ganó el debate.

Hasta “las porras baratas”, como las etiquetó la vicecoordinadora del blanquiazul, provenientes de las galerías, Noemí Berenice Luna Ayala, comenzaron a extinguirse ante el señalamiento de que son un “narcogobierno”.

El marasmo panista en los debates terminó cuando la propia Luna Ayala jugó con el apellido de Juan Pablo Penilla, abogado o autodefinido narcoabogado, durante la discusión del dictamen para prohibir el cultivo de maíz transgénico.

“Qué penilla, qué penilla el debate que vienen a dar. Ahora sí vamos a ir por semilla, después de siete años gobernando. Ahora sí vamos a ayudar a las y los campesinos, después de siete años siendo gobierno. Qué penilla”, inició.

La panista siguió: “Qué penilla, porque resulta una nueva hipocresía venir con esta reforma si no la acompañan de una garantía real de que el Estado proteja a los productores de maíz.”

El presidente diputado **Sergio Carlos Gutiérrez Luna** la interrumpió para recordar a los invitados en galerías “que no pueden intervenir en el debate”.

Luna Ayala insistió con el “qué penilla, porras baratas de quien tanto ha lucrado con ustedes por años”.

“Qué penilla. Resulta una hipocresía si antes no se combate la inseguridad que ha obligado a desplazamientos forzados de tantos y tantas agricultores”, subrayó.

La panista dijo que era una “penilla que aparte tengan que negar a sus amigos, porque se les olvidó que el abogado Sergio Ramírez, al cual dicen no conocer, fue su asesor para la ley del moche digital, esa Ley Federal de Derechos de Autor”, aseguró.

Desde su curul, el diputado Mario Miguel Carrillo Cubillas respondió que “penilla es prestarle este recinto y después tratar de desmarcarse de gente que protege o podría estar protegiendo a gente como Genaro García Luna”.

Fidel Daniel Chimal García advirtió a Morena que: “No nos vamos a cansar de recordarles que ustedes son, aunque les duela, un narcogobierno que abandonó a los campesinos y ha entregado el campo a manos de la delincuencia organizada.

Es momento de dejar la simulación y enfrentar la realidad, esa que ustedes se niegan a ver. Es momento de rescatar el campo de manos de estos delincuentes y devolvérselo a quienes realmente lo trabajan”, expresó.

La diputada del PAN, Annia Sarahí Gómez Cárdenas, afirmó que la mayor de las hipocresías de Morena es cuando “hablan de defender y no traicionar la soberanía”.

“El gobierno de Morena lo traiciona cuando entrega la paz y la seguridad de los mexicanos al narcotráfico. Ustedes, que son socios del crimen organizado y hasta les ponen abogados. Y no solo eso, defienden a esos abogados, se toman fotos con esos abogados que abiertamente han declarado que defienden a los narcotraficantes”, machacó.

Gómez Cárdenas dijo que Morena “no sólo defiende narcotraficantes, no solo los invitan a sus eventitos y se toman foto con ellos, sino que, además, ¿qué creen? Contratan en esa Cámara de Diputados a los abogados del narcotráfico”.

“Justo como pasó en la Legislatura LXIV, en donde Morena contrató al abogado Sergio Ramírez. O sea, son unos hipócritas”, restregó, lo que provocó que el morenista Sergio Mayer fuera enviado a inmolarse ante los representantes de los medios de comunicación.



Paulo Gonzalo Martínez López, del PAN, subió a tribuna, donde redondeó una sesión en la que Morena y aliados guardaron las porras a favor de la presidenta Sheinbaum para otra votación.

“Los de Morena serán recordados por ladrones, corruptos, delincuentes, por su ineptitud, por su cobardía política ante los atropellos de este narcogobierno de Morena”, sentenció.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/25/en-diputados-morena-pasa-de-la-penilla-al-silencio-en-aprobacion-de-reforma-que-prohibe-la-siembra-de-maiz-transgenico-135962.html>